



EDU und EVP bedanken sich!

Die Abstimmung zur „Ehe für alle“ ist vorbei und das Resultat ist deutlich: Leider! Als EDU und EVP nehmen wir für uns in Anspruch, dass nur dank unserer tatkräftigen Unterstützung des nationalen Referendums Komitee, die grundlegenden Fragen über die Institution der Ehe sowie des Kindeswohls im Vorfeld der Abstimmung überhaupt diskutiert worden sind.

Das Abstimmungsergebnis bestätigt den zunehmenden Individualismus und ist ein deutliches Zeichen dafür, dass sich unsere Gesellschaft immer mehr von seinen christlichen Wurzeln abwendet.

Wir, als überparteiliches Schaffhauser Nein Komitee möchten uns bei allen Unterstützern und Stimmberechtigten recht herzlich dafür bedanken, dass sie uns im Abstimmungskampf so vielfältig unterstützt und mir ihrer NEIN-Stimme unser Anliegen bestätigt haben: Bhüet si Gott!

Co Präsidium Nein Komitee Schaffhausen, Andreas Schnetzler EDU & Hugo Bosshart EVP